
令和５年度学校運営協議会 

 

第４回 令和５年９月１２日（火）午後３時から午後４時 

 

 夏休み明けで学年閉鎖があったこと、感染症が治まった現在は、運動の日に向けて

どの学年も一生懸命取り組んでいる様子が伝えられました。 

 前回行われたサマーワークショップのまとめを基に、今後取り組んでいきたいことに

ついて話し合われ、ウインドバンド OB・OG も巻き込んだ演奏会ができるといいので

はないかという意見が上がりました。 

 また、１学期の取組について、学力調査やいじめアンケート等の結果について報告

もありました。成果や課題について委員の中で協議する中で、特に、いじめについて、

SNS 等を使った内容が今後増えてくることを心配される声が聞かれました。地域人

材を活用することも視野に、子供たちへ SNS の正しい知識を付けていくことに対し

て共通理解しました。 


